



小齋小だより

令和4年3月2日
No. 12
丸森町立小齋小学校

閉校の月を迎えました。 「締めくくりと新しいスタートに繋がる月に」



小齋小学校として最後の月、3月になりました。閉校の31日までは約1か月とはいえ、3月の子どもたちの登校日数は6年生が13日、1年生から5年生も14日といよいよカウントダウンとなりました。一日一日の大切さを改めて感じさせられます。

さて、2月19日(土)に予定されていた「閉校式・感謝の会」につきましては、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の観点から、閉校式では、参加者を町関係者と来賓3名、子どもたち、職員及び記録のために御協力をいただいた保護者スタッフの方数名という縮小しての実施となりました。また、感謝の会は、残念ながら中止となりました。しかし、感謝の会に向けて閉校記念式典部会の皆様が中心となって準備していただいたことから、閉校式も含め、感謝の会で行う内容を録画し、DVDを作成、小齋地区全戸に配布することとなりました。是非御覧いただき、閉校式及び感謝の会を共有することができればと思います。

この3月、歴史と伝統のある小齋小学校の締めくくりをしっかりと行っていきます。同時に子どもたちが希望と意欲をもって、再編される新丸森小学校への進級、丸森中学校への進学に繋がる月にしていきます。

なわとび大会を行いました。 「一人ひとりが自分の目標に向かって頑張りました」

2月8日(水)になわとび大会を行いました。今年度は新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の観点から、縦割り班対抗の長縄跳びは中止になりました。子どもたちは、短縄の個人種目に挑みました。個人種目は、子どもたちが自分で挑戦したい跳び方を決め、決まった時間で連続何回跳べるかに挑戦しました。体育や業前・業間の時間を使い、自分の目標に向かって練習を積み重ねてきた子どもたち。当日は、自分の力をしっかりと出し切る様子が見られました。なお、各種目の1位の子どもたちの記録は下記のとおりです。(大会の様子は裏面の写真を御覧ください)

前回し跳び	(173回)
駆け足前跳び	(644回)
駆け足後ろ跳び	(42回)
あや前跳び	(61回)
あや後ろ跳び	(92回)
前二重とび	(53回)

1位のお子さんのお名前は、紙面版を御覧ください。



おめでとうございます 「県書きぞめ展、伊具地区書きぞめ展入賞者」

入賞したお子さんのお名前は、紙面版を御覧ください。

令和3年度卒業式について(お知らせ)

令和3年度卒業式を下記の通り挙行する予定です。地域の皆様とともにお祝いをしていただきたいところではございますが、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、卒業児童とその保護者、全校児童、そして教職員のみでの参加で行うこととなりました。この件につきましては、丸森町内小・中学校においての申し合わせです。御理解、御協力いただきますよう、謹んでお知らせいたします。

令和3年度卒業式 日時 令和4年3月17日 午前10時開式

〈3月の主な行事予定〉



〈3月〉

1日(火)	卒業式全体練習
2日(水)	音楽朝会 6年生を送る会
3日(木)	委員会(最終)
4日(金)	卒業式全体練習
7日(月)	卒業式全体練習
8日(火)	卒業式場準備
9日(水)	卒業式全体練習
10日(木)	鎮魂の日に向けた集会 卒業式予行
11日(金)	みやぎ鎮魂の日
14日(月)	大掃除(全校)
16日(水)	卒業式全体練習 給食最終日 卒業式前日準備
17日(木)	卒業式(1~4年生休業日)
18日(金)	修了式 離任式 短縮4校時限
19日(土)	学年末・学年始休業日
22日(火)	飲酒運転根絶運動の日

- ① 行事予定は、変更となる場合がございます。ご了承ください。
- ② 4月の行事予定(新丸森小学校)は、後日、お知らせいたします。



小齋小ホームページ 小齋小学校の日々の教育活動を紹介しています。どうぞご覧ください。
<http://www.town.marumori.miyagi.jp/kosaiho/>

小齋小フラッシュ

〈なわとび大会〉2月 8日(火)

一人ひとりが自分のめあてに向かって頑張りました。



〈閉校式〉2月19日(土)



148年の歴史の重みを感じながら、新しい一歩へ踏み出します。



小齋小フラッシュ

〈児童朝会(感謝の会)〉2月 9日(水)



8日(水)、今年度最後の児童朝会を行いました。例年この朝会で「児童会引継ぎ」を行っていましたが、今年度は再編に伴い、小齋小学校が閉校となるため、「感謝の会」として実施しました。各委員会の6年生は、この1年間の取組の振り返りを発表しました。4・5年生は、各委員会を牽引してくれた6年生に、感謝の言葉を述べました。この会を通して、この1年間、より良い小齋小学校児童会を目指して活動してきたことを振り返り、その中心として委員会活動を牽引してきた6年生、それを支えてきた4・5年生それぞれの頑張りを再確認し、共有することができました。



この1年の小齋小学校児童会活動を振り返りながら、そのリーダーとして頑張った6年生に感謝の気持ちを伝えました。

〈感謝の会DVD録画〉2月19日(土)



思い出と感謝の気持ちを保護者、地域の方々に伝えられるよう頑張りました。